

Des légendes du sport seront dans la délégation cubaine au Sommet des Amériques



La Direction des relations Internationales de l'INDER, l'Institut National du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs a signalé que la délégation cubaine inclut les champions olympiques Alberto Juantorena, Javier Sotomayor et Mireya Luis et la vice championne Yipsi Moreno, au prochain sommet des Amériques.

La rencontre convoquée pour les prochains jours au Panama recevra également le Recteur de l'Université des Sciences de l'Éducation Physique et du Sport "Manuel Fajardo".

Une ample représentation de la société cubaine assistera à cette rencontre qui ouvrira l'espace aux Forums de la Société Civile, aux Jeunes, aux Chefs d'entreprise et aux Recteurs, ainsi qu'au Sommet des Peuples.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/51172-des-legendes-du-sport-seront-dans-la-delegation-cubaine-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba